

Raxalpe wird zum Theater-Mekka

Kulturgenuss am Berg verspricht ein neues Theaterprojekt auf der Raxalpe: Erstmals wird die Aufführung „Der junge Sigmund Freud“ von Norbert Mang auf 1.545 Metern Höhe gezeigt. Hauptdarsteller ist Sandro Swoboda, der den jungen Sigmund Freud verkörpert – nicht den Star, sondern den aufstrebenden und ehrgeizigen Arzt, der seine Forschungen voranbringen möchte. Start der Veranstaltungsreihe ist der 12. April 2018, die Karten sind im Vorverkauf ab 19,00 Euro erhältlich.

Reichenau, Donnerstag, 22. März 2018. Bequem, unkompliziert und schnell sichern sich Gäste der Rax-Seilbahn heutzutage online ihr Ticket. Die Fahrt selbst dauert nicht viel länger. In weniger als acht Minuten erreicht man das Raxplateau und taucht ein in ein familienfreundliches Abenteuer inmitten der Natur. Begrüßt von einer würzigen Bergluft sowie einer befreienden Weite ist die Bergstation beliebter Ausgangspunkt für eine Wanderung. Mit dem neuen Projekt „Theater in den Bergen“ kommen zukünftig auch kulturräffine Gäste auf ihre Kosten. Das Theaterstück „Der Junge Sigmund Freud“ von Norbert Mang zeigt seinen Alltag. Ein junger Mann, der nach außen stark sein musste und sich in einer Welt, in der man erst als reiferer Herr etwas galt, behaupten wollte. Hin und hergerissen zwischen verbissenem beruflichen Ehrgeiz und der übergroßen Sehnsucht nach seiner Verlobten. „Von Anfang an war es uns ein großes Anliegen, dass wir Theateraufführungen an Originalschauplätzen veranstalten. Wie wir alle wissen, war Sigmund Freud gerne und oft auf der Raxalpe auf Wanderschaft. Für mich zählt er zu den bedeutendsten Österreichern, die je gelebt haben“, sagt der künstlerische Leiter, **Norbert Mang**.

Kulturgenuss am Berg

Das Projekt „Theater in den Bergen“ nutzt die Blütezeit der Region Reichenau an der Rax um 1900, wo die Sommerfrische praktisch ihren Ursprung verzeichnet und die hochkarätige Künstler und Philosophen magisch anzog. „Dieses Theaterprojekt lässt Menschen für eine kurze Zeit nochmals auferstehen. Wir versuchen unsere Gäste immer wieder auf ein Neues zu begeistern, die Aufführungen versprechen Kulturgenuss auf höchstem Niveau“, sagt Prok. **Bernd Scharfegger**, Geschäftsführer von Scharfegger's Raxalpen Resort, der das Projekt gemeinsam mit dem Country-Club Reichenau/Rax organisiert. Das Stück dauert rund 70 Minuten und wird an verschiedenen Veranstaltungstagen aufgeführt. Die Tickets belaufen sich im Vorverkauf auf 19,00 Euro, bei der Abendkasse sind diese um 22,00 Euro erhältlich. Verfügbar unter www.raxalpe.com sowie in allen Filialen der Sparkasse Neunkirchen.

Infos zu den Terminen bzw. zur Location:

- _ DO 12.04.2018, 14:30 Uhr, Bergstation (Premiere)
- _ SO 15.04.2018, 14:30 Uhr, Bergstation
- _ SA 26.05.2018, 18:00 Uhr, Ottohaus*
- _ SO 27.05.2018, 15:00 Uhr, Bergstation
- _ SA 09.06.2018, 18:00 Uhr, Bergstation*
- _ FR 22.06.2018, 19:00 Uhr, Bergstation*
- _ DO 16.08.2018, 18:00 Uhr, Ottohaus*
- _ FR 17.08.2018, 15:30 Uhr, Ottohaus
- _ MI 29.08.2018, 15:30 Uhr, Bergstation
- _ DO 30.08.2018, 15:30 Uhr, Bergstation

**inklusive Künstlergespräch mit Dartsteller & Regisseur*

Mehr Informationen zur Rax-Seilbahn bzw. zum Raxalpenhof finden Sie unter: www.raxalpe.com sowie www.raxalpenhof.com.

Rückfragehinweis:

Marian Hiller, Inhaber Hiller Communications

info@hiller-communications.at

Mobil: +43 664 839 44 03

Nach umfangreichen Modernisierungsarbeiten befördert die Rax-Seilbahn, die erste Personen-Seilschwebbahn Österreichs, wieder seit Juli 2016 Natur- und Wanderfreunde auf das Rax-Plateau. Seit mehr als 40 Jahren ist das touristische Aushängeschild der Wiener Alpen in Niederösterreich im Besitz der Familie Scharfegger, die mit einer Vielzahl an Hotel- und Gastronomiebetrieben für wertvolle touristische Impulse in der Region sorgt. Im Blickpunkt steht vor allem das 4-Sterne Wellness-Ferien-Hotel Raxalpenhof in Prein an der Rax. In jahrelanger Arbeit erschaffen, und letztlich als das heutige Haupthaus der Familie Scharfegger vollendet, bietet es in 28 gemütlichen Naturholzzimmern Platz für rund 50 Hotelgäste. Folgende Betriebe gehören zu Scharfegger's Raxalpen Resort, in denen täglich die Familie und Mitarbeiter um das Wohl der Gäste bemüht sind: Wellness-Ferien-Hotel Raxalpenhof, Pension Kaiserhof, Rax-Seilbahn, Talstation Buffet, Raxalm Berggasthof, Ottohaus, Café-Restaurant Reichenau, Preiner-Stadl Tanzlokal und Raxalpen Tourismus-Incomingbüro.